

大花羽小だより

未来に羽ばたく子供の育成 第1号 平成31年4月11日 発行 文責:所 美由紀(校長)

平成31年度 大花羽小学校のスター



今年度のキーワードは**「えがお」**です。 始業式と入学式に、「えがお」になるための3つの約束について話しました。

1つめは、「**命**」を大切にしましょう。 命はだれも1つしかありません。おうちの方は、みなさんの命をとても大切 に育んでこられました。そして、たくさんの人がみなさんの命を守っています。 事故に気をつけ、自分のみもともだちの命も大切にしてください。命があること、心も体も健康で あることが、えがおになるための第一条件です。

2つめは、「**感謝**」する心をもちましょう。 みなさんが、今日ここに始業式を迎えられるのは、たくさんの人のおかげです。 朝、ご飯をつくってくれたおうちの方、みなさんの安全のために立哨したり、見守ってくださったりした PTAや地域の方、今日の始業式までにたくさんの準備をしてくださった先生方に感謝の

気持ちをもちましょう。 心から感謝の気持ちをもって「ありがとう」を伝えると、きっとえがおが戻ってきます。戻って きたえがおは、みなさんをもっとえがおにしてくれるでしょう。

3つめは、自分の夢や目標に向かって**「前進」**しましょう。

みなさんは、進級するにあたって、新しい目標を立てたことと思います。うまくいかないこともあるかもしれません。つらい時、笑顔になることは難しいでしょう。でも、そんなときこそ、心にえがおも持って、挑戦し続けてください。あきらめずに目標に向かって前進していけは、きっと達成できる日が来ます。先生方は、みなさんの目標が達成できるよう応援しています。

これから,一人一人が「命・感謝・前進」を合言葉に,大花羽小学校を「えがお」いっぱいの学 校にしていきましょう。

校長 所 美由紀

6年生になって 古谷萌々華 さん

校庭にたくさんの花が咲く、すてきな季節になりました。今日から新学期です。新しい学校生活 のスタートを小鳥たちが教えてくれています。

私は最上級生の6年生になりました。「やるぞ」という気持ちと、不安な気持ちを感じています。 それは、最上級生として、その役割や責任を果たさなければならなくなるからです。そこで、どの ように学校生活を送ればいいのか考えてみました。

まず、6年生として、入学してくる1年生や低学年生に優しくしたり、地域の人に進んであいさ つをしたり、学校のお手本となる行動ができるよう努力したいです。学校のリーダーとして、この 大花羽小学校の伝統を背負っていくために、6年生9人がチームワークよく、仲良く協力して生活 できるようにしたいです,

次は自分の目標です。1つ目は学習です。私は算数の文章問題が苦手です。苦手意識がなくなる ように、自主学習や算数の練習でたくさん文章問題を解いて、苦手を克服できるように努力してい きたいです。

2つ目は運動です。5月には市内陸上記録会があります。去年は記録会に出場することができず 悔しい思いをしました。今年は選手としてよい記録を出し、上位をねらえるようにたくさん練習し たいと思います。また、9月に行われる運動会は小学校最後の運動会になります。後悔しないよう に全力を出し切れるように、体力をつけていきたいと思います。

最後に、11月に行われる持久走大会では、去年練習では良い順位でしたが、本番は納得のいく 順位ではありませんでした。最後は笑顔で終われるようにたくさん練習をしていきたいと思います。 これらの目標をがんばって,立派な6年生になりたいです。学校のリーダーとして,たくさんの 行事に積極的に取り組み、大花羽小学校をよりよい学校にし、胸を張って卒業できるようにしたい です。

平成31年度 大花羽小入学式

4月9日(火)に第73回目となる入学式を挙行いたしました。明るく元気いっぱいの8名の新入 生が入学しました。みんな仲良く、笑顔で学校生活を送ってほしいと思います。



ご入学おめでとうございます!ようこそ大花羽小学校へ!



今後の予定

4/18(木)全国学力・学習状況調査(6年)

4/22(月) 振替休業日

4/27(十)授業参観、PTA·教育振興会総会

4/28 (日) ~ 5/6 (月) 9連休となります

●運動会: 9 / 2 9 (日)

●創立記念日:10/1(火)

5/8(水)田植え(5年)

5 / 1 0 (金) 1 · 2 年遠足 (東武動松園)

5/17(金)3·4年遠足 (號山)

5/23~24 修学旅行 (鎌倉·羅根)

●ふれあい祭り:10/26(土)

お知らせ

●本校プールが老朽化のため、今年度から菅原小学校のプールを使って学習をすることとなりま した。このことにつきましては、4/2700PTA総会で改めてお知らせいたします。